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ABSTRAK 

Penelitian ini membahas tentang “Evaluasi Pemanfaatan Koleksi E-Book 

Perpuskita Sebagai Sumber Belajar Siswa SMA Negeri 1 Kedungwaru” dengan 

pokok permasalahan utama dari penelitian ini adalah pemanfaatan koleksi E-Book 

sebagai sumber belajar oleh pengguna yang merupakan siswa SMA Negeri 1 

Kedungwaru dan juga mengetahui kendala apa saja yang dihadapi dalam 

penggunaan koleksi. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui bagaimana 

tingkat pemanfaatan koleksi E-Book sebgai sumber belajar siswa SMA Negeri 1 

Kedungwaru dan Untuk mengetahui kendala apa yang dihadapi pengguna dalam 

pemanfaatan Koleksi E-Book di SMA Negeri 1 Kedungwaru. Penelitian ini 

merupakan jenis penelitian Kualitatif. Menggunakan pendekatan kualitatif 

fenomenologi dengan analisis data yang diperoleh berupa kata-kata, gambar atau 

perilaku dengan pemaparan berbentuk narasi deskripsi. Data diperoleh melalui 

hasil observasi, wawancara mendalam dan didukung dengan dokumentasi. 

Informan utama dari kegiatan ini adalah siwa selaku pengguna dan didukung 

dengan pendapat dari pustakawan dan kepala perpustakaan selaku pengelola. 

Penelitian ini menggunakan Teori milik Handoko tentang faktor pemanfatan dari 

segi pengguna yang berisikan dua faktor yaitu faktor internal berupa kebutuhana, 

minat dan motif sedangkan dari faktor eksternal berupa ketersediaan fasilitas, 

keterampilan pustakawan dan kelengkapan koleksi. Dari penelitian yang 

dilakukan diperoleh hasil bahwa pemanfaatan koleksi E-Book Perpuskita oleh 

para siswa SMA Negeri 1 Kedungwaru belum efektif digunakan oleh siswa 

karena siswa lebih banyak menggunakan buku manual daripada menggunakan E-

book. Adapun Kendala yang dihadapi oleh siswa yaitu kurang Update nya koleksi 

E-book yang disediakan pada aplikasi Perpuskita. 

Kata kunci : E-Book, Pemanfaatan, sumber belajar  
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ABSTRACT 

This study discusses 'The Evaluation of the Utilization of Perpuskita's E-Book 

Collection as a Learning Resource for Students of SMA Negeri 1 Kedungwaru,' 

focusing on how students use the E-Book collection and the obstacles they face. 

The research aims to determine how students at SMA Negeri 1 Kedungwaru 

utilize the E-Book collection as a learning resource and to identify the obstacles 

they face in its utilization.  

This study is a type of qualitative research. It uses a qualitative phenomenological 

approach with data analysis based on words, images, or behaviors presented in 

narrative descriptive form. Data were obtained through observation and in-depth 

interviews, supported by documentation. The main informants for this study are 

the students as users, supported by the opinions of librarians and the head of the 

library as managers.  

This study employs Handoko's theory on utilization factors from the user's 

perspective, which includes two factors: internal factors such as needs, interests, 

and motives, and external factors such as facility availability, librarian skills, and 

collection completeness. The research findings indicate that the utilization of 

Perpuskita's E-Book collection by students of SMA Negeri 1 Kedungwaru is not 

yet effective because students predominantly use physical books rather than E-

books. The constraints faced by students include the lack of updates to the E-Book 

collection provided by the Perpuskita application. 
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 الملخص

انذراسح تُاقش "تقٍٍى استخذاو يجًىػح كتة تٍزتىسكٍتا الإنكتزوٍَح كًىرد تؼهًًٍ نطلاب يذرسح حاَىٌح 

انكتة الإنكتزوٍَح وانؼقثاخ كٍذوَجىارو"، يزكزج ػهى كٍفٍح استخذاو انطلاب نًجًىػح  ١انحكىيٍح رقى 

 ١انتً ٌىاجهىَها. ٌهذف انثحج إنى تحذٌذ كٍفٍح استخذاو انطلاب فً يذرسح حاَىٌح انحكىيٍح رقى 

  .كٍذوَجىارو يجًىػح انكتة الإنكتزوٍَح كًىرد تؼهًًٍ، وتحذٌذ انؼقثاخ انتً ٌىاجهىَها فً استخذايها

يُهجاً ظاهزٌاً َىػٍاً يغ تحهٍم انثٍاَاخ تُاءً ػهى انكهًاخ، هذِ انذراسح هً َىع يٍ الأتحاث انُىػٍح. تؼتًذ 

انصىر، أو انسهىكٍاخ انًقذيح فً شكم وصفً سزدي. تى جًغ انثٍاَاخ يٍ خلال انًلاحظح وانًقاتلاخ 

انؼًٍقح، تانذػى يٍ انتىحٍق. انًؼهىياخ انزئٍسٍح نهذِ انذراسح هً انطلاب كًستخذيٍٍ، تذػى يٍ آراء أيُاء 

  .ورئٍس انًكتثح كًذراء انًكتثح

تستخذو هذِ انذراسح َظزٌح هاَذوكى حىل ػىايم الاستخذاو يٍ يُظىر انًستخذو، انتً تشًم ػايهٍٍ: 

انؼىايم انذاخهٍح يخم الاحتٍاجاخ، والاهتًاياخ، وانذوافغ، وانؼىايم انخارجٍح يخم تىفز انًزافق، ويهاراخ 

انثحج إنى أٌ استخذاو يجًىػح كتة تٍزتىسكٍتا الإنكتزوٍَح  أيٍٍ انًكتثح، واكتًال انًجًىػح. تشٍز َتائج

كٍذوَجىارو غٍز فؼال حانٍاً، لأٌ انطلاب ٌفضهىٌ استخذاو  ١يٍ قثم طلاب يذرسح حاَىٌح انحكىيٍح رقى 

انكتة انىرقٍح تشكم أساسً تذلاً يٍ انكتة الإنكتزوٍَح. انقٍىد انتً ٌىاجهها انطلاب تتضًٍ ػذو تحذٌج 

 .تٍزتىسكٍتا الإنكتزوٍَح انًقذيح يٍ تطثٍق تٍزتىسكٍتا يجًىػح كتة

 : كتاب إنكتزوًَ، استخذاو، يىرد تؼهًًٍالكلمات الرئيسية

  

 

 

 

 

 

 

 

 


